

Ceremonia de entrega del Premio Fundación Telefónica de Innovación Educativa

Escrito por Manuel Alonso Rosa

La ceremonia de entrega del [premio Fundación Telefónica de innovación educativa](#), culminó con la entrega de premios a docentes innovadores que desde el aula trabajan día a día por dar lo mejor de sí mismos y aplicar creativamente las tecnologías en su práctica pedagógica. Dicho esfuerzo fue reconocido por Fundación Telefónica.



La presentación de los docentes ganadores del primer premio de cada categoría estuvo a cargo de Pablo Gonzalo, representante de Fundación Telefónica de España, quien estuvo acompañado por representantes de la Fundación Telefónica del Perú, haciendo la entrega de premios a mencionados docentes que fueron ovacionados por el público.

La profesora [Marta Reina Herrera](#) tomó la palabra en nombre de sus demás colegas, en donde agradeció el reconocimiento a Fundación Telefónica e **invocó a todos los docentes a seguir innovando y asumir con pasión la labor de**

maestros

Como dice [Beatriz Jiménez](#) , pudimos asistir a los talleres realizados por cuatro de los ganadores en los que mostraron su trabajo y su aplicación práctica.

César Choque presentó [Nuestro ecosistema](#) , un software para tratar la educación ambiental como tema transversal en la educación básica;Valeria Engelhard contó a los asistentes cómo crear conciencia en las aulas para preservar los campos de hielo en la Patagonia con su proyecto [Gigantes de Cristal](#) ; la docente Andrea Lovino presentó el cortometraje [Ojonón](#) , realizado con los niños de educación infantil para fomentar el trabajo audiovisual y, por último, Domingo Santabárbara mostró un uso creativo de recursos existentes en la red relacionados en la [realidad aumentada y el código QR.](#)

En la entrega de premios se **reconoció el esfuerzo de todos los docentes** por dedicar su tiempo a la mejora de la educación y aplicar las nuevas tecnologías como método pedagógico. Todos los profesores recibieron sus premios. La Ceremonia fue un acto muy emotivo. Si aún no conoces los trabajos ganadores puedes hacerlo [aquí](#) . También han creado una [lista con los ganadores en Twitter](#) para que no nos perdamos ningún detalle de lo que hacen estos profesores innovadores.

El profesor [Juan Raúl Cadillo León](#) ha realizado la crónica para no olvidarnos de ningún detalle del evento.

Por mi parte estoy muy agradecido a Fundación Telefónica por permitirme conocer y entender el grandioso trabajo de estos docentes que aportan tanto para mejorar la educación.

Ceremonia de entrega del Premio Fundación Telefónica de Innovación Educativa

Escrito por Manuel Alonso Rosa

Es gratificante saber que existen docentes innovadores y comprometidos con sus alumnos que utilizan las tic para mejorar en el día a día, Felicitaciones a todos y espero volver a veros en otra ocasión.